

▶ 17 Mayo, 2016



HOSPITAL REINA SOFIA

La paciente y su familia, junto al cirujano Javier Briceño y el consejero andaluz de Sanidad, Aquilino Alonso.

MEDICINA

Primera extracción con laparoscopia de vivo para trasplantar el hígado a un bebé

**MADRID
REDACCIÓN**

Un equipo de especialistas del Hospital Universitario Reina Sofía, de Córdoba, ha llevado a cabo un trasplante hepático infantil de donante vivo usando, por primera vez en España, cirugía laparoscópica para la extracción del

órgano del donante. Una pequeña de nueve meses ha sido la paciente receptora y su tía materna, de 35 años, la donante, al no tener la compatibilidad necesaria sus padres para serlo. Ambas se encuentran ya en casa y con una buena función hepática.

Los detalles de este caso sin precedentes en el sistema nacional de salud, según ha podido confirmar la Organización Nacional de Trasplantes, se dieron a conocer ayer por el equipo responsable de esta intervención, encabezado por Javier Briceño, director de la

